
☆今年度最後の支部総会は、仙台開催の「みちのく支部総会」です。

◇日時：２０２０年２月８日（土）ＰＭ５：００～
◇場所：ウエスティンホテル２６階「シンフォニー」
◇参加者数：２３名（事務局２名含む）

※仙台駅に着いた途端に「粉雪」が舞い散っていました。



◇ＰＭ１：３０分に到着し、仙台駅牛タン通りのお店で、
牛タン三昧をしようと向かったら、「なんと！！」

リニュアールの工事のために閉鎖中。
（ 誠に、残念！！）



◇今回の開催場所は、仙台市内で、数ある高層ホテルの中で
一番人気の「ウエスティンホテル（３７階建）」
（眺め良し、雰囲気良し、料理良し、参加メンバー良し）



◇参加メンバー２３名の集合写真（飲食前です。）



◇小原支部長の挨拶
・秋田、山形、岩手からも参加頂いた
ことへの感謝や、ぜひやりたいＯＧ会（女子会）
の開催についての提案がありました。

◇大学事務局の山崎さん挨拶。
昨今の入試状況や、活動状況
の説明がありました。

◇乾杯は、１期生大先輩の瀬川さんです。
（いつもと変わらず元気です。）



◇参加メンバー自己紹介での、こぼれ話
①大学設立時の学生集めで、日通各支店に、人材募集の割り当て（ノルマ）があり、
全国各地のから学生が集まり、特に真面目に対応した富山県出身者が３０名入学した。

②東京オリ・パラ観戦チケットが、三桁（１００）席を確保（当選）・・・すごい出費です。
③日通がスポンサーとなる「イッツ・ア・スモールワールド」を、大学卒業メンバー
には、校友会として暫定割引制度を導入すると、校友会の宣伝効果になるのでは。

※話題がいっぱい過ぎて、書ききれません。
「あっという間の３時間でした」



◇そろそろ、宴もたけなわです。



今回ご参加頂いた
みちのく支部メンバーのみなさんへ

楽しく有意義な総会に参加させて頂き
ありがとうございました。
次回もよろしくお願いいたします。

お元気で、ご活躍ください。


